

DESDE MADRID Los plenos de la Asamblea

Las fiestas de Mayo han coincidido en Madrid con la apertura de la Asamblea. Los principales hoteles se ven llenos de esembleistas que esta vez se han hecho acompañarse de sus respectivas familias para gozar sin duda de las delicias primaverales de esta temporada única en que Madrid se ve tan frecuentado, aunque este año la primavera continúa ausente de la Villa y Corte.

Sin duda por tener que atender a sus familias estos plenos no se han visto tan concurridos como los anteriores. Los asambleístas van al Congreso, firman y en seguida re lanzan a la calle. Esta ausencia de asambleístas han sido muy comentada por los que aún tienen la vieja costumbre de esperar cosas sensacionales del Congreso y no se resignan a que las cosas transcurran placidamente.

No obstante se están discutiendo asuntos de verdadero interés. El Gobierno tiene prisa en sacar adelante antes del verano asuntos verdaderamente importantes sometidos al estudio de la Asamblea. El próximo mes de Junio celebrará quince plenos y con ellos terminará la etapa actual comenzando las vacaciones hasta el próximo mes de Octubre.

Han de aprobarse, pues, leyes importantes, especialmente se espera con verdadero interés la reforma del Código Penal alrededor del cual tantas cabalas y comentarios se vienen haciendo.

El Código Penal actual llamado de verano por haber sido aprobado en una sesión estival, adolece de grandes defectos y especialmente de anticuado. Han colaborado en la reforma eminentes juriscónsultos y es de esperar que será una obra acabada. Una equivocación fundamental en el nuevo Código sería imperdonable y ya que la comisión de Códigos pertenece por derecho propio a la Asamblea ha intervenido directamente en su confección asesorado además por la Prensa y por la Asamblea que ha expuesto en este sentido las más diversas opiniones.

El Código Penal es el libro dedicado a administrar justicia a los ciudadanos todos y merece que en su confección las más altas mentalidades pongan no sólo lo mejor de su inteligencia sino un venido humano y mucho de corazón.

E. DEL N.

Señora, Señorita!

Los sombreros de última novedad. Los modelos más elegantes. Los que preferirá por su buen gusto y economía. Son los que se exponen en esta ciudad, en la Plaza de la Catedral nº 5 3º y que pueden ser examinados por Vd. todos los días a partir desde el 27 de mayo a las 12 de la mañana y de 3 a 5 de la tarde, en la seguridad de que han de ser de su agrado.

No deje V. de verlos

Pensión Lauria

Habitaciones con agua corriente. Pensión de 8 a 10 pesetas — Mozo de la Casa a todos los freces —

Salón Restaurant, Cubierto especial 350, Paella valenciana todos los días

Lauria, número 4.-VALENCIA

El R. P. Manuel Navarro, que ha llegado a Teruel, misionero franciscano que ha pasado más de 30 años en las selvas del Perú.



SEMBLANZA

Lleno de juventud y de vida, y el corazón rebosante de santas aspiraciones y de nobles ideales, dejaba un día el suelo patrio un buen español, embarcándose con rumbo a las regiones del Perú donde aun no ha penetrado el arado ni el escardillo, donde viven tribus salvajes que se alimentan de frutos de árboles silvestres, y de la caza y de la pesca capturadas con procedimientos rudimentarios.

A sus prendas físicas se unían altas cualidades de buen corazón, de talento y de cultura. Llevaba estudiadas las Humanidades, las Ciencias, la Filosofía y la Teología. Sentía un entusiasmo ardoroso por las glorias de su Patria; amaba la lengua, la religión y las sanas costumbres del pueblo español y deseaba hacer participantes de estos bienes a los desgraciados indios a quienes no conocía y de quienes nada esperaba; a quienes amaba, sin embargo, porque tienen un alma capaz de recibir los frutos de la Redención y de incorporarse al movimiento social de los pueblos civilizados... y a realizar este noble ideal se dirigía a los bosques del Perú. Allí daría a conocer a Jesucristo Redentor y Salvador del hombre degradado y regeneraría con el bautismo las almas de los infieles. Allí enseñaría a hablar la lengua en que escribieron Cervantes y Santa Teresa, y haría conocer a España y amar sus grandezas ensanchando así los dominios espirituales de nuestra Patria...

Han pasado más de treinta años desde aquella fecha, y el padre Manuel Navarro, que así se llama

Compre V. el TERUEL

aquel misionero, realizado en parte su ideal a costa de duros trabajos, de viajes largos e incómodos por terrenos inexplorados, de fatigas y penalidades que varias veces pusieron en riesgo su vida, vuelve a su Patria para consagrarle las fuerzas que aun le quedan y para incorporar a la cultura nacional los conocimientos geográficos, históricos, técnicos, paleontológicos y biológicos que en el Perú adquirió; pues llevado de su afición a las Ciencias Naturales, hizo, durante sus expediciones de misionero, valiosas colecciones de mamíferos, aves, reptiles, insectos, plantas, semillas, resinas, trajes, armas, vasijas y joyas usadas por los indios y apreciables objetos prehistóricos con los que montó un rico museo en Ocopa. Sin merma de este museo pudo mandar al Colegio de Onteniente, en donde se había dedicado algún tiempo a la enseñanza, una rica colección en la que figuran algunos objetos prehistóricos y etnográficos que llaman la atención de los inteligentes en estas materias. Don Antimo Bosca que hizo un viaje para visitarla, ponderó mucho su valor y sacó fotografías de algunos objetos.

El año 25 era el padre Navarro procurador de las misiones del Ucayali y acudió a Roma llevando para la exposición misionera una riquísima y variadísima colección de más de tres mil ejemplares que se exhibieron allí durante todo el año santo y figuran hoy en el Museo de misiones de San Juan de Letrán. Por la cantidad y calidad de sus objetos era el pabellón del Ucayali uno de los más notables de la exposición misionera. El Papa le dedicó grandes elogios, y concedió al padre Navarro una condecoración y un diploma de mérito.

Tal es a grandes rasgos la personalidad del padre Manuel Navarro que, desde que vino a España ha corrido muchas poblaciones dando conferencias que ilustra con proyección de numerosas diapositivas hechas por él mismo en las regiones del Perú que personalmente ha recorrido.

El día 25 llegará a Teruel para dar en los días 27, 28 y 29 tres conferencias en el círculo católico de esta ciudad sobre asuntos relacionados con los países donde ha misionado. Su competencia en estos asuntos que tanta relación tienen con la civilización y con la vitalidad de la Iglesia; el vigor y relieve con que llega a sus labios la palabra caldeada por el entusiasmo de su corazón que hace revivir los episodios de su vida de explorador y de misionero, dan vivo atractivo a sus conferencias y ponen en ellas una nota de cultura que instruye deleitando a los que acuden a oírle.

F. P.

Lecturas para la mujer

Trabajando para Bebé

La presencia de Bebé en una casa altera el orden de vida de cuantos forman el hogar. El diminuto ser humano es capaz, por sí sólo, de destruir los proyectos y planes mejor trazados. No hay voluntad tan omnípara como la de una criaturita de pocas semanas. Ni la fuerza ni la razón logran hacerle dormir, comer o despertarse cuando a los demás individuos de la familia conviene.

Inmune con su pequeñez, Bebé llora, grita, duerme o juega cuando le da la realísima gana y, si en materia de comidas, se procura obligarle a guardar cierto método, ocurre muchas veces que se necesita el esfuerzo combinado de varias personas para distraerle y que la espera no le resulte demasiado intolerable.

Lo propio sucede a la hora del baño. Su Majestad infantil no suele agradecer salir del agua perfumada y tibia y verse de nuevo envuelto en las molestas mantillas y grita cuanto puede. Lejos de mandarle callar, todo el mundo acude solícito para hacerle fiestas y desde el más estirado y severo «paterfamilias» hasta el más insignificante ser de la casa todos aguzan el ingenio para inventar alguna distracción que logre el efecto apetecido.

El advenimiento de Bebé significa, entre otras cosas, de más importancia, que según éste vele o duerma hay que hacer el ayaso para divertirlo o andar de puntillas y hablar en voz baja para no interrumpir su descanso. Cualquier cambio en la temperatura preocupa gravemente y el anuncio de una epidemia siembra el terror en las filas domésticas.

Más tarde, a medida que Bebé va creciendo, se amenguá su poder hasta quedar reducido a la nada, le imposibilitan para el mando absoluto.

Uno de los terrenos en que más obiga el Bebé a trabajar constantemente es el de la indumentaria.

La mujer ingeniosa puede ella misma reparar las bajas del pequeño indumento sin grandes gastos sobre todo si es habilidosa en el manejo de las agujas para labores de punto y de crochet.

En primer lugar puede confeccionar os abriguitos de lana en tonos muy claros para usar en casa y debajo del labriego de calle.

Suscribase a TERUEL

Los niños menores de un año, necesitan, por lo menos, ocho o diez de estas prendas en blanco, rosa y celeste y de tamaño distinto agradándolos, por ejemplo, de dos en dos. En cuanto a la hechura resulta más cómodo para vestidos el de abriguito abierto delante y mangas largas, puños vueltos y cuello vuelto también, hecho todo él a punto de media, liso o de fantasía.

Para días menos fríos y sobre todo en la casa resultan muy graciosas unas a modo de talmitas compuestas por dos trozos de punto, de hechura recta y unidos detrás hasta la base del cuello. Delante pueden atarse con unas cintitas de igual tono que la lana de los bordes. Estos se hacen generalmente de color distinto al centro.

También resultan muy prácticos para primavera y verano, cuando no es excesivo el calor, los «jerseys» sin mangas y escotados en pico de manera que pueden vestirse fácilmente. En estas prendas pueden introducirse colores más definidos, menos delicados que los que exigen los otros, pero desde luego no son a propósito para niños menores de un año.

De punto de media liso se hacen asimismo los gorritos redondos para los varones, las capuchitas para las niñas y los zapatitos, si bien éstos se hacen más deprisa cuando se utiliza en su confección una aguja de crochet.

Pueden ser de lana para los días muy fríos y de perle para los más templados. Estos modelos se hacen con agujas de media bastante gruesas y aunque la cinta resulta un poco más cara que la lana da en total mejor resultado que ésta y se lava más fácilmente. El gorrito puede adornarse con unas escarapelas de la misma cinta y el abrigo con unos botones grandes recubiertos de punto lo mismo que aquel.

Caso de que el tiempo esté muy frío pueden forrarse los abriguitos y esclavinas, de todas clases, con una seda lavable de tono igual que la prenda o de otro que armonice con ella.

Sólo estando siempre alerta para no omitir detalle alguno de la «toilette» infantil se consigue que Su Majestad el Bebé vaya decorosamente ataviado y como corresponde a su alta categoría.

BEATRIZ GALINDO.

CIRCO CORTES

TRIO RUBIANS



Uno de los nuevos e importantísimos elementos artísticos con que este año se presenta en nuestra capital el Circo Cortés

ORIGINAL

Audiencia

Señalamientos de Junio

Día 18.—Tuel, por tenencia de armas, contra Miguel Pérez Pulc; abogado señor Marina, procurador señor Gómez.

El mismo día—Alcañiz, por lesiones, contra Francisco Tomás Martín López; abogado señor Subiza, procurador señor Gómez.

Día 19.—Tuel, disparo de arma de fuego contra Eduardo Marco Fuste; abogado señor Vicente, procurador señor Bayona.

El mismo día—Mora de Rubielos, tenencia ilícita de armas, contra Saturnino Izquierdo Pérez; abogado señor Vicente, procurador señor Bayona.

Día 20.—Mora, tenencia ilícita de armas, contra Pascual Cervera y Angel Iguil; abogado señor Subiza, procurador señor Gómez.

El mismo día—A barracín, desacato; contra Federico Fermín G. Martínez; abogado señor Albalade, procurador señor Bayona.

Día 21.—Castellote, lesiones contra Manuel González Gascón; abogado señor Julián, procurador señor Bayona.

El letrado don Luis Alonso en representación de don Juan Abad Berbegal, don Miguel Rodrigo Harver, don Pascual Cantín Martín, don Joaquín Luna Bujeda, don Manuel Torrijo Luna, don Juan Antonio Marín Rubio y don Joaquín Luna Ruiz, vecinos de Tornos, ha interpuesto recurso Contencioso-administrativo contra la denegación tácita del Ayuntamiento de Tornos de lo solicitado a dicha Corporación por don Manuel Torrijo Luna en su escrito de 21 de Diciembre último, en cuyo escrito pedía el cumplimiento de la base tercera del compromiso suscrito por dicho Ayuntamiento con los recurrentes en 23 de Enero de 1925, para la recaudación de arbitros municipales.

Lo que se hace público para conocimiento de los que siendo interesados en el negocio, quieran coadyuvar en él a la Administración.

Suscríbese a TERUEL

Una odisea de ocho años

El «Porthos», un vapor con destino a Marsella, acaba de desembarcar cuatrocientos cincuenta pasajeros, todos ellos refugiados rusos, en la pequeña ciudad de Spalato, situada en la costa dálmata. Estos rusos, exalumnos de la escuela de cadetes de Petrogrado, dejan detrás de sí una odisea de diez años. En 1917, atravesaron toda Rusia para llegar a Siberia y escapar al bolcheviquismo triunfante. En 1922, acosados por sus enemigos, abandonaron Vladivostok, y buscaron refugio en una isla por los japoneses. En Octubre último, los japoneses evacuaron la isla y los excadetes, obligados también a marchar se embarcaron con destino a Shanghai. Durante el viaje ganaron la vida dando conciertos. Finalmente el gobierno yugoeslavo consintió en darles asilo.

GACETILLAS

Datos recogidos en el Observatorio del Instituto de Segunda Enseñanza de esta ciudad:

Temperatura máxima que ayer se registró, 19 grados.

Idem mínima de esta mañana, +10.

Aire reinante, O. E.

Fuerza del aire, 0.

Presión atmosférica a las ocho horas, 688.7.

Recorrido del mismo, durante veinticuatro horas, 74 kilómetros.

Hoy hemos visto con gusto cómo los empleados de la casa Sánchez colocaban los nuevos bancos en la Gloria en sustitución de los viejos y gastados de madera que antes había. Los que ahora se colocan son de «Portland», y resultan muy estéticos y cómodos.

Los bancos que se han quitado en la Gloria serán, después de restaurados, trasladados al ferriá, y no podemos por menos felicitar al autor de esta idea, ya que habiéndose suprimido las sillas públicas, los bancos que hoy existen en dicho paseo eran insuficientes para el numeroso público que en él se reúne los días de feria.

PERDIDA

De una máquina fotográfica junto a uno de los barracones de tiro de la Feria. Se ruega se entregue en la Administración de este periódico, en donde se gratificará.

Por infracción al Reglamento de carreteras han sido denunciados, Andrés Pérez Pérez, de Cella; Vicente Gregorio Serrano de Val de Usó (Castellón) y Julián Pascual Querol, de Morella (Castellón).

AMA JOVEN

Leche fresca, se ofrece para criar, en su propia casa o en la de los padres del niño. Monteagudo del Castillo. Dirigirse a Cosme López.

Mañana debutará en nuestra ciudad la gran Compañía de circo que dirige el famoso barrista don Secundino Cortés, tan apreciado por el público turolense.

Como hemos comprobado el valor artístico que este año tiene la ciudad Compañía, no dudamos en el éxito de mañana y esperamos ver el Circo completamente invadido por el público.

En el sorteo de la Lotería Nacional celebrado anteayer en Madrid resultaron premiados con 500 pesetas cada uno de los siguientes números expedidos en la Administración que el señor Lagua tiene en esta ciudad: 27.582, 23.987 y 29.985.

Las cuentas municipales correspondientes al año 1927 se hallará expuestas al público, por el tiempo reglamentario, en la Secretaría del Ayuntamiento de Santolea.

Se ha dispuesto en una Real orden que publica la Gaceta que todo beneficiario de casa barata que haya adquirido el dominio de la misma, podrá solicitar del ministerio de Trabajo se

CAFES

Andrés Pescador

Cuanto se diga para encomiar las buenas cualidades de los cafés, son recursos buscados para sorprender la buena fe de los consumidores. Lo único que hay de cierto es dar a los clientes cafés de alta cualidad y sin adulterar como los que tuesta diariamente esta Casa adquiridos a muy alto precio en los mercados de Barcelona y Bilbao, y como demostración, tiene en sus escaparates las clases siempre expuestas para que el público se dé perfecta cuenta.

ULTRAMARINOS
Andrés Pescador
SAN JUAN, 48.

gire a su nombre la cuota de amortización e intereses del préstamo del Estado, correspondiente a la casa de que sea dueño.

El vecino de Cascante Manuel Pérez Jimeno, ha sido detenido por conducir una escopeta sin la correspondiente licencia.

OFICIALES

y medios oficiales de cerrajería se necesitan en casa de Viuda de Matías Abad, Muñoz Degraín 1, Teruel.

El apéndice al amillaramiento para el año 1929, estará expuesto al público por el tiempo reglamentario, en las Secretarías de los Ayuntamientos siguientes:

Hinojosa de Jarque y Cobalillas.

SE VENDE

Una sierra «rural», de 80 de volante, seminueva. Se dará barata, por deshacerse del negocio. Razón, en Acorisa, Calle Mayor número 18, Carpintería. (Teruel).

A la Olimpiada de Amsterdam

(RECIBIDO POR RADIO)

24 12 noche.

Han salido de Hendaya a las 11 de la noche con dirección a París; el equipo español que va a jugar a Amsterdam en la Olimpiada de este año, proponiéndose estar el 25 en la capital de Francia. Lo componen Jáuregui, Izaguirre, Valana, Ciriaso, Zaldúa, Quincoces, Amadeo, Marculeta, Trino, Legareta, Antero, Gamborena, Villaverde, Blenzobas, Chofin, Morisca, Kiriaki, Sagarzazu, Regueiro, Ervasquiu, Robies y Gijburu. Les acompaña el marqués de Someruos, duque de Hornachuelos, el ministro de Estado señor Fernández Prada, Palacios y el secretario de la Federación señor Cabot.

Los jugadores de la Real Sociedad de San Sebastián que han llegado hoy a las diez de la noche procedentes de Santander han sido objeto de un cariñoso recibimiento en el Club Cantábrico. Un gentío enorme esperaba a los *equipiers*. A su llegada se dispararon salvas reales; los que jugaban en Amsterdam de la Real se unieron a los compañeros que salían de España. El 27 juegan contra Estonia.

Mesa revuelta

Un pasaporte de Víctor Hugo.—M. Souvian habla en la «Revue d'histoire littéraire de la France» de la existencia de un pasaporte a nombre de Víctor Hugo y del que este se sirvió para un viaje a España en 1843. En el pasaporte se lee: «Con la señora e hija». Se trataba en realidad de Julieta Drouot y la hija de esta: Clara.

Se sabe que Víctor Hugo tenía la costumbre de esta clase de viajes, en compañía de Julieta Drouot, lo cual no le impedía continuar en correspondencia regular con su mujer legítima. En 1834, durante su primer viaje a Bretaña con Julieta, escribía a su mujer: «Te quiero más que a nadie en el mundo». En 1836, todavía en un viaje hecho en las mismas condiciones, escribía desde Fougères a su esposa: «Llegará un día en que he de viajar contigo y seré dichoso». La señora de Hugo en sus respuestas, no manifestaba por su parte ninguna clase de celos intempestivos. «Si te distraes nada tengo que reprocharte», le escribía ella una vez que Hugo pasaba unas vacaciones con Julieta.

En el infinito de los mundos.—La estrella que, después del Sol, está más cerca de la Tierra se llama «Alpha», de la constelación de Centauro, está a diez millones de leguas de nosotros.

Un tren que marcharse a la velocidad de ciento veinte kilómetros por hora tardaría unos treinta y ocho mil años para llegar allá. Y si quereis hacer un cálculo inverso, es decir, tratar de hallar, por ejemplo, la distancia de la estrella Polar—la estrella que se ve brillar en el firmamento las hermosas noches del verano—sabréis que la imagen que nosotros tenemos al presente de dicha estrella data de treinta y seis años.

La luz, que recorre 77.000 leguas por segundo, emplea, en efecto, 36 años para darnos a conocer la estrella Polar. De suerte que si ahora esta se extinguiese, seguiríamos viviéndola con el mismo brillo durante 36 años más.

«Sequía» americana.—La Liga americana de la moderación publica cifras que han causado sensación. Trata de demostrar que desde que entró en vigor la ley Volstead, en 1920, la embriaguez ha aumentado en los Estados Unidos. Las estadísticas están tomadas de 350 poblaciones con un número de habitantes cada una superior a 5.000. Demuestran que en 1924 fueron llevadas a cabo en dichas localidades unas 565.026 detenciones por embriaguez pública, o sea 60.000 más que en 1914.

La liga saca la consecuencia de que la tentativa encaminada ha «secar» los Estados Unidos, ha fracasado en absoluto y ha perjudicado la causa de la sobriedad, en vez de servirla.

¿Nos convertiremos en granívoros?—Hay hombres —y de ciencia— que se dedican afanosamente a la tarea de descubrir los medios de privar a la humanidad de toda alegría de vivir.

Una categoría de esos sabios, se ensaña contra el placer de comer y quisiera que desapareciese del globo terráqueo el arte culinario. Hay quienes presumen haber hallado la alimentación completa en forma de píldoras o en comprimidos. ¡Bonita perspectiva!

Y he aquí a otro sabio en escena: el doctor Wesen, expresidente del Instituto americano de ingenieros químicos, que preconiza el biftek sintético de granos de algodón...

La proteína de dichos granos, afirma el doctor es análoga a la proteína animal. Y añade que vendrá un tiempo en que el hombre, en competencia con el canario, se alimentará casi exclusivamente de granos.

¡Muchas gracias por el regalo!

MAESE ZAPATA.

Cupón del diario TERUEL para el estudio grafológico del Dr. Ekaterinostaw

ECOS TAURINOS

Contentísimos salieron los aficionados madrileños de la corrida que ayer tarde se celebró en aquella plaza y en la que Vicente Barrera confirmó su doctorado.

El público, ronco ya de tanto oír, babeó de gusto ante las inmensas facinas de Vicente el valenciano, Cagancho el gitano y Chicuelo el sevillano.

Hubo petición de oreja para los dos primeros y otorgamiento de dos de ellas y un rabo a Manolo, que al sobresaír tuvo la tarde más grande de su vida torera.

El ganado, de Tabernero, colosal.

Márquez, Marcial y Cagancho despacharán pasado mañana en Barcelona seis toros de Villamarta.

Bonita combinación.

Valencia II es quien actuará con Nicanor, Chaves y Torres en la corrida que a beneficio de la Asociación de la Prensa se celebrará en Valencia el día 3 de Junio.

Barrera exigía «muy poco».

El próximo domingo en Zaragoza hay novillada para González, Bartolomé y Usán.

Bichos de Ramón Callardo.

Por desgracia, ayer a las doce y media de la mañana hubo que amputar al desgraciado Sanluqueño, por su tercio superior, la pierna izquierda. A las tres de la tarde, el herido continuaba bajo los efectos del cloroformo.

La cornada recibida este torero, y calificada en la plaza de Baeza de menos grave, presentaba todas las características que la cornada recibida por el malogrado Litri.

Como recordará la afición turolense, el desgraciado Sanluqueño, que es uno de los toreros que menos suerte han tenido en su profesión ya que solamente tuvo una época de buen cartel en Valencia, actuó en nuestra plaza de toros siendo novillero Marcial Lalanda y ocupando Qalco el tercer lugar.

Amputada la pierna que el pasado domingo le hirió un bicho de Palha, hacemos votos porque la vida del torero pueda salvarse.

La Asociación de Ganaderos costea todos los gastos de la operación.

Y los amigos no harán menos.

ZOQUETILLO.

Gobierno civil

NOTAS VARIAS

Por ausencia del señor gobernador, que se halla en la Corte, se ha hecho cargo del despacho y mando de la provincia el secretario don Ernesto Calderón.

El inspector jefe de Vigilancia de la provincia don Manuel Blanco que se halla en Cedrillas con motivo de la feria de ganados comunica al señor gobernador hallarse aquel mercado con bastante animación y que el orden y tranquilidad son completos.

Se le imponen 250 pesetas de multa al vecino de Valderrobres Joaquín Cadriles Antón, por tenencia ilícita de armas.

Se ha ordeado la conducción del preso Pauino Martín Pérez, desde la cárcel de Huesca a la de Teruel, y la del preso Joaquín Izquierdo Gracia, de la de Castellote a la de Teruel.

El director general de Seguridad participa haber sido autorizada la proyección de las películas tituladas «El aventurero millonario», «El precio de la fuerza» y «El poder de los débiles» propiedad de la Casa Luna-Film, y «El traspasador», propiedad de la Casa Triunfo Films.

PELUQUERIA DE SEÑORAS

FABIAN NAVARRETE

Corte de pelo. Lavados de cabeza. Mise en plise. Ondulado

Marcel. Tintes. Hennes, Intea. (Cafaplasmas)

Decoloraciones del cabello

A cargo del especialista H. LOPEZ.

GRAN SURTIDO EN OBJETOS DE TOCADOR

PLAZA DE CARLOS CASTEL 6.-PRINCIPAL: Separada del Salón peluquería de caballeros

Notas de Sociedad

En el correo de anoche marchó a Madrid el presidente de la Diputación teruense don José M.ª Valdemoro, con objeto de asistir a la función de la Asociación de la Prensa en la cual canta hoy nuestro paisano el insigne tenor de ópera Juan Francisco García.

A la vez, el señor Valdemoro quedará en la Corte para resolver varios asuntos de interés provincial y concurrir en nombre de la Corporación que preside a la Asamblea maderera.

— Leemos en la Prensa de Valencia que se ha a en la Corte el gobernador de la provincia de Teruel don José Mohino.

— Háase bastante mejorado de la lesión sufrida ha unos días, nuestro particular amigo el contratista de maderas don César Arredondo.

Mucho nos alegraremos de su total restablecimiento. — Para asistir al IV Congreso municipalista que se celebrará en Zaragoza estos días, salieron ayer el interventor de fondos municipales de Teruel y los secretarios de los Ayuntamientos de Sariñón, Libros, Monreal y Valderrobres.

— Marchó anoche a Zaragoza nuestro colaborador el alcalde de Manzanera don Alfredo Lavez Burgos.

— Salió para Madrid el ingeniero que estuvo afecto al ferrocarril Teruel-Alicante don Eugenio Trueba.

— Después de pasar unas horas en esta ciudad, por deberes de su cargo, regresó a Madrid el biólogo don Mariano Lumbrere.

— A Santander marchó anoche el comandante auxiliar de Somatés don Jacobo Roisdán.

— Regresó de Valencia don Emilio Pérez.

— De Zaragoza a Madrid se trasladó el gobernador militar de Teruel, coronel don Isidoro Ortega, acompañado de su distinguida señora.

— Se encuentra en Valencia la distinguida esposa y bella hija Marujita de nuestro particular amigo el culto abogado de este Colegio don Gregorio Vilafela.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

— Se encuentra en Teruel el secretario del Ayuntamiento de Cantavieja don Manuel Julve, a quien saludamos.

— Llegó de A benzoza don Joaquín Gómez, presbitero, a quien saludamos.

Una "peña," del Comercial

COMIDA AMISTOSA

A las dos de esta tarde, en el acreditado restaurant de la Estación, se han reunido a comer casi todos los componentes de la «peña» del rincón segundo, de la izquierda, del conocido Café Comercial, turno que sirve el diligente y simpático Angel.

¿Motivo de la comida? ¡Ahí es nada aunque parezca baladí! Celebrar la excelente camaradería, la noble amistad, la franca cordialidad, que une a todas las personas que en dicha «peña» se reúnen a pesar de las diferencias de clase, edad, cargo, ideología y posición, sin que haya habido nunca, desde que la «peña» existe el menor resquemor ni discrepancia alguna entre sus elementos.

¡Y cuidado que las conversaciones son variadas y las discusiones vivas! Pero siempre el mutuo respeto y la sana amistad imperaron sobre todos y hace que la sociabilidad sea agradable y la «peña» buscaba con interés para hallar en ella, sin celos ni envidias, un lugar de esparcimiento y descanso al ajetreo del vivir cotidiano.

Y eso es lo que estos señores peñísticos del Comercial han querido conmemorar: el oasis de la amistad en el desierto de la vida que pasa.

En el comedor del restaurant, alrededor de la mesa adornada con flores, se han sentado los señores siguientes:

Don José Lurralde, don Enrique Albalade, don Mariano Valero (Dr. Calvo), don Luis López Ortiz, don José Gómez Segalerva, don Juan Capó, don Víctor M.ª de Sola, don Rafael Montiel, don Luis Cebrián, don Juan José Gómez-Cordobés, don Máximo Lario, don Francisco Herrero Ilfigo, don Eduardo Capó, don Francisco Albalade, don Román Alcalá, don Manuel Urrillas y nuestro compañero Abril. Dejaron de asistir, por hallarse de viaje, don Rafael Carrión, don José Dexeus, don Florencio Muñoz, don Manuel Sáez (hijo) y don Joaquín Cervero y por otras causas los señores Gávalos y Sabat.

Recibieron adhesiones de varios amigos, y en el momento de comenzar el yantar, se dedicó un afectuoso recuerdo a camaradas que en otro tiempo pertenecieron a la «peña» y que su vida les llevó a otras capitales como don Teodoro Navarro Navarro, don Prudento Fueyo, don Manuel Villén y señores Moreno y Fenoll.

El menú, admirablemente condimentado y estupendamente servido, fué el siguiente:

Entremeses, Consomé Bullavasa, Filetes de Lengüado al Gratin, Alcachofas a la Maître D'Hotel, Chanfaine a la Catalana, Cabrito al Horno, Crema Tostana, Fresa al Chantilly y Frutas variadas, Vinos Rioja tinto y blanco y cafés, licores y tabacos.

Doña Asunción Sorolla y su hijo Alfonso recibieron plácemes de los comensales por lo bien que hicieron la comida, y esto transcurrió admirablemente y dentro de la mayor animación y alegría.

La sobremesa fué amantísima. No hubo brindis, pero sí la lectura por sus autores de unos sentidos versos de don José Lurralde que a continuación reproducimos y de una composición inspiradísima y graciosa del Dr. Calvo que publicaremos en otro número.

La lectura fué celebrada con gran

Juan Dupuy. Optico

San Vicente, 42. - VALENCIA

El señor DUPUY garantizará la vista y tendrá en ARAGON HOTEL un gran surtido de gafas, lentes, gemelos de campo y prismáticos a la disposición de su numerosa clientela y amigos, desde el 29 de Mayo al 5 de Junio.

HORAS DE CONSULTA: De 11 a 1 y de 4 a 7.

ARAGON HOTEL. - TERUEL

aplausos, y todos los comensales hicieron votos por que estas fiestas de amistad se den con más frecuencia.

Que ya hace falta. Tener un amigo sincero es como poseer una inmensa joya.

¡Viva la «peña» del Comercial!

El espaldarazo a la "peña,"

Una tarde surgió en esta Peña pensamiento del todo feliz; voy a ver si mi pluma diseña de tal pensamiento valor y matiz.

Cierto adepto, que entiende la vida, de apellido, señores, Carrión, nos propuso que alegre comida tuviéramos juntos aquí en la estación.

Aceptado que fué el pensamiento y dispuesto para hoy el festín, aquí está cada cual en su asiento sintiendo que llegue del ágape (*) el fin

Cuando un hombre en la vida consiente en un orden cualquiera vencer, [que obligado corlejo se sigue: las gentes un día le dan de comer.

Por tal modo la gloria pregonan del mortal que la gloria alcanzó, y asimismo la fama sancionan del hombre eminente que fama adquirió.

¿De quien, pues, celebramos la gloria reunidos en esta ocasión? ¿Quién de todos reciente victoria luchando en la vida logró con tesón?

¡Es la Peña! la Peña querida, la que el triunfo acertó a conquistar. ¡De la Peña! la que hoy conmovida contempla a su gente reír... y almorzar.

Su victoria notable consiste en unirnos con lazos de amor; que importancia muy grande reviste tanta alma disinta tocar de fervor.

Da nosotros quien más y quien me emarguras halló en el vivir; [nos los senderos del mundo están llenos de cruces espinas; que ser es sufrir.

Un refugio a nuestra alma precisa que su amparo la pueda ofrecer, y la Peña nos brinda una risa que el ánimo llena de honesto placer.

Es la Peña, de duelos sedante, es consuelo de toda aflicción, es, en suma, seguro calmante que al alma libera de amarga afección.

Da virtudes tan dignas de estima es la Peña conjunto sin par; sus favores a nadie escatima y a todos lo mismo nos sabe tratar.

Y como esta amistad que nos liga de exaltar nos hallamos en tren, y a la Peña, que amor nos prodiga, castizo sopapo le ha de sentar bien.

A afirmar nuestro tacto de codos tender debe este acto de hoy y a la Peña en el nombre de todos el espaldarazo de rúbrica doy.

(*) Perdón por la impropiedad.

Delegación de Hacienda

En esta Delegación se ha recibido el nombramiento de inspector de tributos diplomado a favor del oficial 1.º de la misma don Manuel Cano Jarque.

Instrucción Pública

Se ha dispuesto que se organice un curso de perfeccionamiento para los maestros nacionales, de enseñanza práctica de la avicultura.

E. ministro de Instrucción pública ha firmado una Real orden disponiendo que los cinco pesetas de derechos convencionales que entregan los alumnos libres, se destinen en adelante a mejorar los emolumentos de los catedráticos numerarios y auxiliares de los Institutos de segunda enseñanza.

La innovación trae como consecuencia un aumento aproximado de mil pesetas anuales en los emolumentos de los catedráticos numerarios y de 500 en los de los auxiliares.

La innovación trae como consecuencia un aumento aproximado de mil pesetas anuales en los emolumentos de los catedráticos numerarios y de 500 en los de los auxiliares.

La innovación trae como consecuencia un aumento aproximado de mil pesetas anuales en los emolumentos de los catedráticos numerarios y de 500 en los de los auxiliares.

La Asamblea Nacional

La sesión celebrada ayer fué la última del actual período. En Junio se continuarán.

Estuvieron presentes en toda la sesión o parte de ella el jefe del Gobierno y los señores Calvo Sotelo, Conde de Guadalquivir, Callejón Martínez Anido y Aunós.

La desanimación de la Cámara fué muy grande. Después de varios ruegos y preguntas, al señor Arzón interpeleó al ministro de Fomento sobre la repoblación forestal.

Dice que no se considera la importancia extraordinaria de ese problema: Añade que hay que solucionar la crisis de la industria maderera derivada de la que sufre la foresta, porque es una industria tan respetable como las demás. (El marqués de Estella se ausenta.)

Pide al ministro que se prohíba la importación de madera extranjera y que se atienda a la repoblación forestal.

El señor Nardif hace análogas consideraciones. En el banco azul sólo se hallan el ministro de la Gobernación y el de Fomento.

Este dice que si la repoblación forestal no se ha intensificado lo debido no es precisamente por culpa del Gobierno.

Se lamenta del poco apoyo prestado por los Ayuntamientos. Considera de suma importancia la repoblación, y espera que serán vencidas al fin todas las dificultades.

Rectifica el señor Arzón. La sesión se levantó cerca de las 9.

Letras de luto

Ha fallecido en Ademuz don Vicente Campillo Ruescas, de 31 años de edad, quien gozaba de grandes simpatías.

Su muerte ha sido sentidísima, como se puso de manifiesto en la conducción del cadáver y en los funerales que se celebraron en sufragio de su alma, pues ambos actos vieron concurrir a los más distinguidos.

Reciban sus apenados viuda, padres, hermanos y demás familia, como asimismo nuestro querido amigo don Federico Tomás, con quien estaba emparentado el finado, la expresión de nuestro sentido pésame.

Reciban sus apenados viuda, padres, hermanos y demás familia, como asimismo nuestro querido amigo don Federico Tomás, con quien estaba emparentado el finado, la expresión de nuestro sentido pésame.

Reciban sus apenados viuda, padres, hermanos y demás familia, como asimismo nuestro querido amigo don Federico Tomás, con quien estaba emparentado el finado, la expresión de nuestro sentido pésame.

Reciban sus apenados viuda, padres, hermanos y demás familia, como asimismo nuestro querido amigo don Federico Tomás, con quien estaba emparentado el finado, la expresión de nuestro sentido pésame.

Desde Montalbán

Ayer, a las nueve y media de la noche, falleció en esta villa, después de una larga enfermedad, don Joaquín Baiduque Pérez, quien era actualmente alcalde de esta localidad y cuya personalidad era bien conocida por ser un acreditadísimo comerciante.

Su entierro ha tenido efecto hoy a las diez y nueve, constituyendo un verdadero e imponente duelo toda vez que a él no solamente ha acudido el pueblo en masa sino que también asistieron numerosos forasteros llegados al conocer la triste nueva.

EL CORRESPONSAL.

23, Mayo 28.

De la Audiencia

Hoy se ha celebrado la vista del recurso entablado por don Salvador Asensio Jordán, contra acuerdo del Tribunal económico administrativo, fecha 17 de diciembre último, por el que se desestima la reclamación entablada por el recurrente contra la providencia de esta Alcaldía dictada en 11 de julio último que declaró existente defraudación del arbitrio municipal sobre consumo de vinos en cantidad de 6.167 litros, concediéndale al pago de 572 pesetas por derechos defraudados y multa de 1.145 pesetas.

Informó, por el recurrente, el letrado señor Julián, y por la Administración el abogado del Estado señor Vital.

La vista quedó concluida para sentencia.

Juan Bautista Bolea

Lápidas y mármoles a precios reducidos.

ARTE DECORATIVO EN MÁRMOL

Calle de San Juan, n.º 71

NOTAS MILITARES

Se ha dispuesto con carácter general se considere como funcionarios públicos a los efectos del artículo 403 del vigente reglamento de reclutamiento a los practicantes de la Beneficencia municipal.

Conforme a lo solicitado por el comandante de Infantería con destino en el Regimiento Infantería de América, número 14 don Enrique Meneses Minguet, le ha sido concedido el pase a la situación de disponible voluntario con residencia en Pamplona.

Por haber cumplido la edad reglamentaria el día 14 del actual, el coronel Infantería con destino en la Zona de reclutamiento y reserva de Logroño, número 31, don Bonifacio García Escudero de la Torre, se ha dispuesto pase a la situación de reserva, abonándosele el haber mensual de 900 pesetas que le ha sido señalada por el Consejo Supremo de Guerra y Marina a partir del día primero de Junio próximo.

En virtud de haberse aceptado la invitación del ministro de la Guerra de Inglaterra para que nuestro agregado militar en Londres, teniente coronel de Infantería don Fermín Espallargas Barber, visite diversos Centros y Escuelas militares de dicha Nación, e Rey (q. D. g.), ha tenido a bien aprobar la comisión desempeñada por el expresado agregado.

PRUEBE V. LAS PASTILLAS DE café con leche, Caramelos y «sucettes» SUIZOS DE LA CASA

Viuda de Solano, de Logroño

DE VENTA EN CASA DE LORENZO MUÑOZ, PLAZA DE CARLOS CASTEL, Y JOSÉ ELIPE CALLE DE SAN JUAN, TERUEL.

Farmacia L. Pomar, Costa, 3, vende y compónense

LAS VEINTE CURAS VEGETALES DEL ABATE HAMON



que curan radicalmente SOLO CON PLANTAS la diabetes, albuminuria, los bronquios y pulmones, (tos, bronquitis, asma, etc.), reuma, artrismo, los males del estómago, malas digestiones, pesadez, acidez, etc.), las enfermedades de los nervios, del corazón, de los riñones, del hígado, de la piel, de la sangre, las úlceras del estómago, el estreñimiento, etc., sin necesidad de sujetarse a régimen alimenticio, según numerosas pruebas que contiene el libro "LA MEDICINA VEGETAL" que entregan gratis a quien lo solicite.

Sucesos

DENUNCIADO Y DETENIDO

Alfambra. — Vista la denuncia que causó Yago Tarín, de 52 años de edad, botero y labrador de oficio, vecino de esta localidad, presentó ante la Beneficencia contra varios vecinos que en el pueblo de Escorihuela le apedrearán, el comandante de este puesto se trasladó al pueblo citado y averiguó que si éste amenazó con un cuchillo a los citados vecinos tras de ofender es de palabra. Comprobado el hecho, José y el arma de referencia quedaron a disposición del Juzgado municipal de Escorihuela.

Por el amor al arte musical y a la región valenciana

No deja de ser humillante el haber de meterse a predicar ante un público ilustrado sintiendo el peso de la propia insignificancia. Tal me sucede a mí, que, teniendo muchos y buenos testigos de mi escaso valer, me veo casi constreñido a dirigir la palabra, no ya a un público ilustrado, sino a una agrupación selectísima, pues quisiera que estas líneas fuesen como una carta dirigida individualmente a todos los músicos valencianos de las tres provincias hermanas.

Una feliz casualidad ha puesto en mis manos el original de la «Colección de cantos populares de la provincia de Teruel», del maestro Arnaudás, enriquecida con 264 cantos, recogidos con una paciencia benedictina y a través de no pequeños sacrificios pecuniarios. Son fruto de varios años de labor tan ardua, que, según confesión del autor, vaciló algunas veces su ánimo, juzgando imposible dar cima a empresa de tal magnitud. Yo pido para el señor Arnaudás, de momento, un aplauso, y después, un pedestal en el templo de la fama, junto a los grandes héroes de la ciencia y

Ahora bien, ilustres maestros de la región valenciana: yo no creo necesario que salga un héroe del temple aragonés del ex maestro de capilla del Templo Metropolitano de Zaragoza; quizá fuese perjudicial, porque confiar a un solo hombre semejante labor sería diferir excesivamente la aparición del cancionero popular valenciano, dando lugar a que los años la dificultasen cada día más, pues merced a las vías de comunicación, y al gramófono, y a la radió, llegan músicas extrañas a los pueblos más apartados de las grandes ciudades, siendo ocasión de que la gente vaya olvidando los cantos típicos de su región.

El maestro aragonés, al hacer el análisis de los cantos por él recogidos, dice de no pocos que han desaparecido ya, y que sólo pudo recogerlos de labios de trémulos ancianos. ¿Consentirán los maestros valencianos que el viento de los años acabe de arrastrar al sepulcro del olvido los elementos todavía congregables con los cuales pueda levantarse el edificio de la historia musical de nuestra región levantina? ¿A tal extremo han de llegar la falta de cariño a nuestra región y nuestra indiferencia—diré con el señor Arnaudás—que veamos impasibles la desaparición de típicas y tradicionales costumbres populares, y cómo muere ese canto, también noblemente popular, al cual podemos muy bien aplicar lo que ha dicho un escritor no vulgar y notable sico catalán del de su región,

Plaza de Toros de Teruel

AVISO

Por causas ajenas a la voluntad de la Empresa, la corrida que debía celebrarse el 1.º de Junio tendrá lugar el 31 del actual mes de Mayo, con los mismos elementos.

TOROS DE LOZANO para VILLALTA, MARTINEZ y TORRES

Desde el 23 se despachan localidades y entradas en la Agencia de Transportes de Hilario Marqués, plaza de Carlos Castel, núm. 8.

que es fisonomía de nuestros abuelos, acento de nuestras madres..., que tiene el aspecto de nuestras montañas y la pureza de nuestro cielo? ¿Tanta ha de ser nuestra moral degradación que nada hagamos para evitar se vean sustituidos esos nuestros cantos por las canciones de las cupletistas, por esas canciones de café-concierto, que, muy acertadamente y con justa indignación, ha calificado el citado escritor y maestro catalán de *peste acanallada, infamante y burdelera?*

De no haber en Valencia un genio como el señor Arnaudás, que a impulsos de su entusiasmo se levante a trabajar por su cuenta en tarea tan meritoria, surge una dificultad de peso, surge la tendencia que sentimos a eudir todo aquello que pueda presentarnos como aspirantes al honor y estima de nuestros semejantes. Una humildad mal entendida puede llevarnos a frustrar las energías que debimos emplear en el cumplimiento de un deber. ¿Quiénes son en nuestro caso los que deben responder al cariñoso imperativo del entusiasmo por el «Cancionero Popular Valenciano»? No citaré nombres que todos conocen. Los que tienen un apellido aureolado con el honroso calificativo de maestro en el divino arte, los que desempeñan cargos tan distinguidos como director y profesores de música del Conservatorio, maestros de capilla y organistas de las Catedrales y Colegiatas de las tres provincias, profesores de canto de los Seminarios, directores de bandas de música, organistas de poblaciones que pudieron figurar en una Catedral, y, por no abandonar lo que para ellos es el meollo de la *terreta*, se han recluso en su pueblo natal, todos deben responder sin dilación a este llamamiento.

Entiendo que la principal responsabilidad por el crimen del silencio debe recaer sobre los maestros residentes en Valencia, quienes podrían constituir una Junta integrada por ellos y por otros elementos de las tres provincias, a su elección. ¿Será posible que en esa región del arte haya pueblo alguno que carezca de cooperadores para esta obra de interés regional?

Labor de esa Junta había de ser

igualmente recabar el apoyo económico de las tres Diputaciones provinciales, a cuyo cargo había de quedar la edición del «Cancionero» y cuantos gastos extraordinarios pudiera ocasionar su elaboración.

Creo que basta con lo dicho. Si mis palabras caen en el vacío, podré ruborizarme pensando en mi fracaso; pero me compensaré reconociendo que he cumplido con mi deber y que otros deberán ruborizarse con mayor motivo, por no haber cumplido con el suyo.

P. ATANASIO JORDA.

Teruel y Mayo de 1928.

(De El Diario de Valencia).

Fiestas argentinas

(RECIBIDO POR RADIO)

25-12 noche.

Han comenzado las fiestas nacionales argentinas del 25 de Mayo. La animación es como la de los demás años sin que haya restado brillantez los conatos de huega que parecían fomentarla o general, ni las bombas halladas en algunos sitios puestas por manos criminales.

En Rosario de Santa Fe la huega ga entrado en vías de solución.

6 PLOTS.

Del Circo Cortés



March, que en unión de Trino, forma este año o ra nueva pareja de «clows».

En el Circulo Católico de Obreros

Programa de los actos misionales que las Asociaciones de esta ciudad «Propagación de la Fe», «Juventud Teresiana Misionera» y «Santa Infancia» celebrarán, en los próximos días 27, 28 y 29, Pascua de Pentecostés, a las seis de la tarde, en el salón del Circo Católico de Obreros.

Día 27, domingo.—Para caballeros:

1.º «Ave María», a tres voces, por una religiosa terciaria franciscana. Será cantada por un grupo de alumnas del Colegio de la Purísima.

2.º «España por las conquistas de Cristo», poesía por la señorita Pilar Alvarez.

3.º Presentación del Padre conferenciante, por el deán de la S. I. Catedral, muy ilustre señor don Antonio Buj.

4.º «Acción Científico-Etnográfica», de los misioneros franciscanos españoles en el Perú. Conferencia en dos partes con proyecciones en colores, por el reverendo padre Manuel Navarro, religioso franciscano, procurador del Vicariato Apostólico del Ucayali (Perú).

Intermedio música: «Serenata de la Fantasia Morisca», R. Chapí. A cuatro manos por las señoritas Carmen Silves y Pilar Alvarez.

5.º «No flores», poesía por la señorita Flora Santamaría.

6.º «Adventus Regnum tuum», oratorio infantil dedicado al Sagrado Corazón de Jesús. Canto. Por las señoritas Pilar Alvarez, Ede la Herández, Dolores Lorenzo, Carmen Mayayo y Carmen Paticco, representando los angeles de Europa, Asia, Africa, América y Oceanía, respectivamente. Un grupo de niñas forman un coro de angeles.

Día 28.—Para los niños de «Santa Infancia».

1.º «Salve» a la Virgen. P. Gener, presbítero. Por el coro del Colegio de San José, dirigido por HH. de la Doctrina Cristiana.

2.º «Angelitos al cielo». Poesía por J. Broncha, alumno del Colegio de San José.

3.º «Acción Religiosa-Social-Patriótica», de los misioneros franciscanos españoles en el Perú. Conferencia con proyecciones en colores, en dos partes, por el mismo padre.

Intermedio: «La Estudiantina», de J. Villán. Canto por varios alumnos del Colegio de San José.

4.º «Pequeños apóstoles». Cuadro sobre la «Santa Infancia», por los alum

¿ES U. AMANTE DE SU DINERO?

Guarde este anuncio que poco peso y molestias le puede ocasionar, y en cambio con él podrá obtener buenos beneficios presintándolo al hacer sus compras en

La Casa de las Medias

que sin disputa es la que mejor y más barato sirve los artículos de medias, calcetines, corbatería, camisería, tirantes, ligas, visos de señora y todo lo relacionado con el género de punto. Una visita y quedará convencido. Toda persona que presente este anuncio tiene derecho al cinco por ciento de descuento.

NO EQUIVOCARSE

La Casa de las Medias

SAN JUAN, 47
(Frente al Banco de España)

PRECIO FIJO

nos del Colegio José Gracia, Francisco Lara y A. Ubé.

5.º «La Santa Infancia a Jesús». Himno por todos los niños socios de la obra.

Día 29.—Para señoras y señoritas.
1.º «Bajo tu manto, María». Coro a dos voces. A Canet. Por señoritas asociadas a «Juventud Teresiana Misionera».

2.º «Nuestra Madre». Poesía.

3.º «María Reina de las Misiones». Conferencia en dos partes con proyecciones en colores, por el reverendo P. Manuel Navarro.

Intermedio: «Canción de cuna». Coro de títeres de la zarzuela misional. «La Muñeca de China». Música del maestro J. M. de Beóblie. Por señoritas de Juventud Teresiana Misionera.

4.º «Santa Teresita Misionera». Solo y coro de títeres. A. Canet. Por señoritas de «Juventud Teresiana Misionera».

5.º «Sietas» China, India y Africa. Poesía por las niñas Gloria, Teresa y Encarnación y tres niñas que representan aquellos tres pueblos; ángeles; alumnas de la Escuela Graduada y Unitaria.

6.º «Himno de Juventud Teresiana Misionera». De maestro Irnandizaga.

En este día se adjudicará el regalo de un Crucifijo.

CHOCOLATES MUÑOZ

CHOCOLATE TORINO (pour croquer) 1'25 pesetas la tableta de 175 gramos

Peluquería de señoras

Pilar Gracia López sucesora de Pelegrín Gracia López

ONDULACIÓN MARCEL :: CORTES DE PELO EN TODAS

FORMAS :: LAVADOS DE CABEZA CON

SECADORES ELÉCTRICOS.

SECCIÓN DE POSTIZOS DE TODAS CLASES.

PERFUMERÍA DE LAS MEJORES MARCAS

NACIONALES Y EXTRANJERAS.

SAN JUAN, 49.

TERUEL.